

## なぜ 英文法？

それは 「英語を話せるようになるための近道だから」

英語を話せるようになりたいと思っている方はたくさんいると思います。

でも 「じゃあまず 英文法から」

と考える方はきっとそんなにいないのではないか。どうか。

ことはには必ず 決まりごと = ルール があり、  
日本語には日本語の、英語には英語のルールがありますよね。

よくに英語のルールは かなり 強力 で、ほとんどの場合  
そのルールにのって 伝えたいことを ことは にしていく  
ことになっています。 そのルールが 英文法 です。

スポーツをするにも ゲームをするにも 見様見真似で始めるより、  
ルールをわかつて始めるほうが 上達が早そうだと 思いますよね。  
英語も同じ ルールを 瞬間ついでに 嘴う物 効率的に  
つまり 駆け 賞えたり ことばにしたりできると思いませんか？



だから 英文法を 勉強してほしい!!

と、たたた強く言ってもきっと「それはわかっているけれど、むずかしいし」「おもしろくないし」という方が 多いのが現実です。

ということは 「むずかしくなくて」「おもしろい」と感じられれば  
勉強する気になりますよね！？ね！？

DE-BAAAN! /

そこで「英文法」がおもしろくてたのしいと思っている私の出番！

ここに『たのしくて』『おもしろくて』『なるほどってなる』  
{{ 英文法ノート 33 }}

があります。 さあ ホームページを開いてみてください。

学校で習ったときには『ナニソレ？』だった英文法の

意味がわかります。 学校で習う「英文法」も 無意味じやない  
ことがわかります。 まず 何から 伝えるのがいいのかな？ がわかります。

「英文法」がたのしくなります。

だって本当に！  
たのしいんですね

そしてきっと「もっと 勉強したい」

『いろんなことを 英語で伝えた』と思うようになります。

この「英文法ノート」は 本当に最初の、

小さなステップでしかないと思います。

でも そこから 英語を通して

あなたの 世界が広がっていくことを  
楽しめていただけたら とてもうれしいです。

Baby steps to Giant strides ゆうこ\*